
令和 4 年度第３回南城市立久高小中学校運営協議会 議事録 

 

記録：與那嶺拓誠 

 

１ 開催日時 

   令和５年３月 11 日（土）午後１１時 55 分 ～ 午後１２時 40 分 

 

２ 開催場所 

   南城市立久高小中学校 図書室 

 

３ 出席者 

 【委 員】西銘忠 西銘喜一 有路登志紀 大城秀美 東健人 糸洲修 東恩納盛仁 

金城奈津紀 宮城尚吾 

【事務局】東恩納盛仁 與那嶺拓誠 

 

４ 議題 

 （１）今年度の取り組み状況報告 

 （２）その他 

 

５ 協議内容           司会：東恩納盛仁 

（１）今年度の取り組み状況報告 

    ・学校評価アンケート（小学校児童・教員・保護者、中学校生徒・教員・保護者）

の結果の考察を説明（校長） 

     

・次年度の年間行事計画の説明 

     ⇒PTA 総会を 4 月 22 日（土）から 4 月 26 日（水）に変更予定 

 

（２）その他 

◇今年度もコロナ感染症の影響はあったが、次年度以降はコロナ感染症拡大以前

の形に戻していけるのではないか（PTA 会長） 

    ◇地域から見ても、子どもたちは問題なくすくすく育っていると思う（西銘区長） 

    ◇卒業生の言葉から、自分で考えて自分で行動できていると感じた。SC の要望に

もあったが、学校・診療所・留学センターと SC、SSW、教育相談員が、これま

で以上に連携をとれる体制を構築できるとよい。誰が窓口なのかをはっきりさ

せるなど。（有路先生） 

    ◇子どもたちは、話し始めると自分の気持ちを出せるので、話しやすい関係を日頃



から作れるとよい。ただ、今の状況でも前よりは話すようになっている。（セ

ンター長） 

     ⇒久高小中学校は、全児童生徒が SC と教育相談員と面談する体制を作っている 

     ⇒次年度は、月 1 回の留学センター運営会に、診療所の先生も参加する形にす

る 

    ◇明日 10 時～12 時、留学センターの修了式がある。今回は、島の方も招待し、タ

イムス教育賞の表彰も行う。可能なら参加してほしい（センター長） 

    ◇校庭の環境整備をまさじさんにやってもらっているので、P と T が代わりに連

携して出来ないか（PTA 会長） 

     ⇒次年度、検討していきたい（校長） 

    ◇久高小学校の卒業式の持ち方について 

     ⇒中学校と同じ日に行うことで、式後も登校することになるがいいのかと委員

会から指摘されている（校長） 

     ⇒卒業式を分けると、留学センター修了式も分けることになるが…（センター長） 

     ⇒これまでの歴史として、久高小中は卒業式を合わせてやっている（忠さん） 

     ⇒卒業生が一人しかいないと、寂しいのではないか（センター長） 

     ⇒本島の学校と同じ時期に卒業式を行うと、船の運航状況によっては帰省が慌

ただしくなってしまうのではないか（有路先生） 

     ⇒島の人としては、これまでの形で卒業式を実施して欲しい（西銘区長） 

    ◇追い込み漁前の心肺蘇生法（久高タイム）には、診療所の医師にも声かけて頂き

たい（有路先生） 

     ⇒次年度以降はそうしていく（校長） 


